

活動報告

チームにわかれて行ったボール当てゲーム



6/27
滝ヶ原お楽しみ会

年間3回ほど行われる滝ヶ原地区高齢化集落対策事業ですが、今年度からレクリエーションの企画や実行を私主導で行うこととなり、今回は健康課による健康講話の他、『ボール当てゲーム』『脳トレゲーム』などをして盛り上がりました。ボール当てゲームでは用具の使い勝手がわからずなかなか苦戦することもありましたが、チームに分かれて対抗戦を行うなどして少し汗ばむような良い運動になりました！

次回も楽しい会になるよう企画や準備をしていきますので、よろしくお祈りします！

8/17 納涼盆踊り

本来なら毎年8月14日に行われる小来川の盆踊り。今年は台風の接近による荒天が予想されるため17日(土)に延期し、無事開催されました。小来川のみらいをテラス会による露店では、生ビールやハイボール、フランクフルトや縁日などが行われ、とても盛り上がっていました！お盆の時期を過ぎてはいましたが、それでも例年の3分の2ほどではありますが350名ほどのご参加をいただき、大盛況で幕を閉じることができました！

実は、当日の写真がこれ1枚しかありません(泣)露店で販売に夢中で、すっかり撮影を忘れてしまいました・・・！(T_T)



小来川のみらいをテラス会による露店

9/25 全体交流会



スカットボールを行う参加者の皆さん

高齢化集落対策事業の全体交流会が日光市役所本庁舎にて開催されました。今回は栗山地域、足尾地域から参加があり、5名ずつ3チームに分かれ『体内時計ゲーム』『重さ当てゲーム』『スカットボール』の3つのゲームを行いました。私達のチームは、3つのゲームのうち2つで1位を取ることができ、見事総合優勝を飾ることができました！

同じチームだった栗山地域の皆さんとは色々なお話をさせていただき、とても楽しく地域間交流ができました。来年は是非、滝ヶ原地区の皆さんも一緒に行きましょう！(^▽^)

皆さんにお伝えしたいことがあります。

協力隊通信

みなさん、お久しぶりです！地域おこし協力隊のまきちゃんです。月日が流れるのは早いもので2019年9月で協力隊として2年半を迎え、最長で5年という協力隊任期のちょうど折り返し地点となりました。

ここ最近、協力隊を卒業した後のことについて考える機会が多くあり、自分が5年後、10年後にどうしたいか、それを実現するには今どうすべきか、これから何をすべきかを日頃から考えるようになりました。卒業後も日光市に残り、小来川の皆さんと関わりながら楽しく暮らしていきたい気持ちが強くなる一方、日光市で仕事をして生きていけるだけ稼げるのかという不安も強くなりました。私は旦那さんと一緒に自営業を営んでいますが、今はまだ不安定な仕事が多く東京での収入も多いため、安定して日光市で食べていけるほどの仕事にはなっていません。「今後は夫婦2人で日光市内で仕事をしていきたい」という思いから、土日などのお休みの日を使って夫婦で日光市内でHP制作の営業をしたり飲食物の露店販売などを行い、卒業後も日光市内で暮らしていきたいよう着々と準備を行っています。そのため、土日は不在にすることが多く、地域の皆さんにはご迷惑をおかけすることも多々あるかと思いますが、今後はできるかぎり地域の行事には参加したいと思っています！全ての行事にフルで参加するのは難しいこともあるかもしれませんが、何卒ご理解いただければ幸いです。(飲み会や直会などのお酒の席は、諸事情により出られないことがあります！申し訳ありませんm(_ _)m)

2019年
上半期

突然ですが、私は小来川の皆さんが大好きです。突然地域に住み始めたヨソモノの私を温かく迎えてくださり、本当に感謝しています。そんな小来川に長く住みたい、そのためには皆さんに今私が考えていることを知っていただくことが必要だと思いました。これが、この場を借りて皆さんにお伝えしたかったことです。

長々と書いてしまいましたが、ご意見やご感想がありましたら、ぜひふれあいの郷まで遊びにきてお話を聞かせてください。お待ちしております！

